

Liebe Mettinghauser, liebe Schützen und Musiker, liebe Gäste aus Nah und Fern,

es ist nun fast ein Jahr her, als der Schützenfestsamstag ganz anders verlief als geplant. Denn eigentlich wollte ich ein ruhiges und entspanntes Schützenfest feiern. Als jedoch der Betrieb unter der Vogelstange nachließ, dauerte es nicht lange, bis ich mal wieder mit den Worten „Schieß du doch den Vogel ab!“ konfrontiert wurde. Hatte ich bislang immer dankend abgelehnt, so wollte ich zumindest mal einen Schuss abgeben. Dieser Schuss reichte, um „Sir Henry vom Osterfeldweg“ aus dem Kugelfang zu holen. Dies war der Auftakt für ein großartiges, unvergessliches Jahr als Königspaar von Mettinghausen.

Angefangen mit unserem eigenen Schützenfest, folgten schon kurz darauf die beiden Kreisschützenfeste in Steinhausen und Overhagen. Wir feierten einen wunderschönen Winterball, besuchten den Bundesköniginnentag in Westenholz und waren gerne Gäste auf dem Esbecker Jubelfest sowie bei unseren Nachbarvereinen.

Nun ist es an der Zeit, Danke zu sagen: als erstes unserem Adju Carsten, der im unermüdlichen Einsatz zu jeder Zeit unsere durstigen Kehlen gestillt hat. Auch auf unseren wunderbaren, feierfreudigen Hofstaat konnten wir uns immer verlassen. Vielen Dank, dass ihr so spontan bereit wart, uns in unserem Königsjahr zu begleiten. Ein ganz besonderes Dankeschön geht an unsere Familien, auf deren Hilfe wir stets zählen konnten. Bedanken möchten wir uns natürlich auch bei unseren Nachbarn, dem Vorstand des Heimatschutzvereins, dem Tambourcorps Hörste, der Blasmusik Schöning und der Tanzband aus Westenholz.

Nun endet unsere Zeit als Königspaar. Dem diesjährigen Schützenfest wünschen wir drei sonnige Tage und zahlreiche Königsanwärter. Seid mutig und spontan und erlebt ein genauso unvergessliches Jahr wie wir es hatten!

Euer Königspaar 2017/2018

Tobias Brunnert und Sarah Sudhoff